



心の汗を流そう！ -涙活と為になる話-



10月12日（土）、秋晴れの中、守口市立図書館4F多目的ホールにて「守恩会」（実行委員長：尾脇博士氏）と「PHP松下幸之助研究会」（代表：木谷昇氏）によるコラボ企画「心の汗を流そう！ -涙活と為になる話」が開催されました。告知期間が1週間と短かったこともあり、参加者は21名と少数でしたが、講師陣は情熱と愛情をもって有益な講話をおこない、プロフェッショナルな姿勢が印象的でした。

また、「関西 PHP・SDGs（KPS）友の会」からも3名が当日の受付をお手伝いし、講演会に参加させていただきました。PHP松下幸之助研究会は、昨年10月14日の設立総会にて、SDGs（持続可能な開発目標）に取り組むPHP友の会として第1号となった団体です。私たち「KPS友の会」も第2号として、今年8月24日の設立総会で全会一致で承認されました。

今回の講演会は二部構成で行われ、冒頭のご挨拶は全国PHP友の会 名誉顧問の小澤弘道氏が務められました。続いて、各共催団体からもご挨拶がありました。第一部では、「涙活で心を洗おう！」というテーマで、吉本興業の放送作家でもある橋本昌人氏が講師を務め、第二部では、漫画家の黒田クロ氏を迎え、「見方をカエルとやり方カワル」というテーマでお話いただきました。あっという間の3時間でしたが、お二人の講師からは「感謝」と「人生の捉え方」について深いお話があり、参加者は自己を見つめ直す貴重な学びを得たよ

うに感じました。

いずれの講話も「PHP」を軸にしつつ、新たな「SDGs」への取り組み方や生き方を考える良い機会となりました。講演会終了後、黒田先生はお弟子さんたちによる喜寿の祝賀会へ向かわれ、橋本先生は参加者とともに丸福珈琲での交流会を楽しみながら、和やかに散会となりました。



（写真右から橋本昌人先生、宮田紀子さん、藤井貞男さん、小澤弘道さん、尾脇博士さん、佐武加陽子さん、金原由香）

最後に、代表からは「今回のコラボ企画を次年度への架け橋とし、今後も継続していきたい」と述べられ、その言葉が非常に印象的でした。感謝申し上げます。また、講演会当日の写真撮影は、著作権の関係で実施できなかったことを付け加えさせていただきます。（文責：関西 PHP・SDGs 友の会会長 金原由香）